



Pressemitteilung

Nr: (/2008)

München, den September 2008

**"Schulweghelfer gesucht!"
Startschuss für neue Werbeaktion
Einladung an die Presse**

Innenminister Joachim Herrmann, Horst Schneider, Präsident der Landesverkehrswacht Bayern e.V. und Walter Schwab, Sprecher der Gemeinschaftsaktion "Sicher zur Schule – sicher nach Hause" stellen die Plakate für die gemeinsame landesweite Werbeaktion "Schulweghelfer gesucht!" am

**Dienstag, 16. September 2008 um 8.30 Uhr,
am Schulwegübergang vor der Grundschule Unterföhring
an der Münchner Straße 72 / Ecke Bahnhofstraße
in 85774 Unterföhring**

vor.

Am ersten Schultag ist es besonders wichtig, auf den unschätzbarren Wert und den überaus engagierten Einsatz von rund 30.000 ausgebildeten ehrenamtlichen Schülerlotsen, Schulweghelfern und Schulbusbegleitern hinzuweisen. Wir brauchen aber noch deutlich mehr, wenn wir an allen bayerischen Schulen umfassende Schulwegbegleitdienste einrichten wollen. Mit dem Plakat "Schulweghelfer gesucht!" appellieren Innenministerium und Landesverkehrswacht sowie Gemeinschaftsaktion an Eltern, Großeltern und an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, sich für die Sicherheit der Schwächsten im Straßenverkehr, nämlich für die ABC-Schützen zu engagieren.

./.

Berichterstatter und Bildberichterstatter sind zu dem Fototermin herzlich eingeladen.